

Escuela Normal de Educación Preescolar



Bases Filosóficas, Legales y Organizativas del Sistema Educativo Mexicano.

Docente: Diana Elizabeth Cerda Orcio

UNIDAD 2 BASES FILOSÓFICAS DEL SISTEMA EDUCATIVO MEXICANO: IMPLICACIONES PARA EL DERECHO A LA EDUCACIÓN

El carácter nacional y la obligatoriedad de la educación

Grado: 1

Sección: B

N. L. 25

Alumna: Abril Alejandra Ortiz de la Rosa

31/Octubre/2022

1- ¿Por qué es importante que el maestro de educación básica conozca los principios filosóficos que orientan su profesión?

La filosofía de la educación permite la formación de ciudadanos con capacidad crítica, creativa y con una actitud ética; posibilitando al docente la adquisición de conocimientos con el fin de poder transmitirlos a sus estudiantes; por tal motivo, el educador debe poseer capacidades intelectuales que faciliten la comprensión y el análisis, lo que encaminará al desarrollo de su pensamiento crítico y autónomo y el de sus estudiantes.

Los docentes deben de aprender a utilizar la filosofía como una herramienta que apliquen en su vida y en su trabajo; con el fin de evitar que los niños no pierdan esa capacidad de asombro y ese sentido reflexivo de ver las cosas, su sentido de investigación.

2- ¿Qué relevancia tienen la permanencia y el respeto de los artículos 3º, 6º y 24º de la Constitución Política, en la definición de la educación básica como un servicio de orden público e interés social?

Los artículos antes mencionados, hablan sobre el derecho a la educación y por lo tanto la obligación de cada ciudadano ante esta. Cada artículo debe de ser respetado, ya que, nos ayudan a el desarrollo de habilidades, conocimientos y aprendizajes